

# 明倫小だより

No. 8

令和5年11月30日 発行

《12月の生活目標》  
「みんなのものを大切にしよう」  
糠内学園幕別町立明倫小学校



## 明倫小学校の教育目標

よく考える子ども

みんなで助け合う子ども

さいごまでがんばる子ども

特性を生かし、地域と一体となり

「子の成長」を通して地域から

信頼される学校づくり

# 桜梅桃李

～今日はみんなが最強で無敵のアイドル～

11月18日に、明倫小学校・保育所の合同学習発表会を実施しました。実に、4年ぶりの制限がない開催となり、ご家族のみなさんはもちろん、公区のみなさんやご来賓のみなさん他、多くの方々にお越しいただきましたこと、そして、子どもたちががんばる様子をご覧いただきましたことを、とてもうれしく思っております。

今年の学習発表会のテーマは、「桜梅桃李（おうばいとうり）」でした。桜、梅、桃、スモモの花が、それぞれちがった美しい花を咲かせるように、他と美しさを比べるのではなく、自分は自分らしい花を咲かせよう、自分らしく精いっぱいがんばろう、そんな気持ちがこのテーマにこめられておりましたが、児童も保育所のお友だちも、自分の役割を立派に果たして、きれいな花を咲かせてくれたのではないかと考えております。また、保護者のみなさんには、ダンスや合奏にご出演いただきました。お仕事がお忙しい中、練習にも参加していただき、本番を迎えたこの日もみなさんで取り組んでいただき、本当にみんなで一緒に作り上げた学習発表会となったことに、とても感謝しております。

私たち職員は、ご来場のみなさんから子どもたちに対していただいたご声援を決して忘れることなく心に留めて励みとして、子どもたちの姿がこれからの学校や保育所の生活でも、さらにその輝きを増すように努めてまいります。そして、このように、みんなで協力して行事などに取り組み、一つ一つをやりとげていくこと、そんなことをこれからも大切にしていきたいと思っておりますので、どうか引き続き小学校・保育所に対しまして変わらぬご協力をお願いいたします。



## 「人権教室」実施

11月28日に、人権擁護委員のみなさんによる人権に関する学習を行いました。3時間目は1・2年生、4時間目は4～6年生を対象として、それぞれ



の学年に分かりやすく、カルタやロールプレイ（役割を決めた演技）など、方法を工夫して授業を行っていただきました。

子どもたちはこの授業の中で、高齢者への接し方や、良い言葉（「ありがとう」など）を使うと、体に力が湧いてくることなどを体験的に学びました。



## 公民館まつりについて

12月3日に、久方ぶりとなる糠内・駒畠合同公民館まつりが開催されます。当日は10時開会で、作品展示やバザーなどが予定されておりますが、芸能発表の中で、明倫小学校児童が学習発表会の演目のうち、合唱「大切なもの」とダンス「アイドル」を、また、保育所さんは、ダンス「マツケンサンバⅡ」と「ジギスカンダンス」を披露します。お時間のある公区のみなさまはお越しいただき、子どもたちにご声援を送っていただければ幸いです。なお、翌日の4日（月）は、小学校は振替休業日となります。どうぞよろしくお願いいたします。

## 学校閉庁日について

幕別町教育委員会では、12月29日～1月3日の6日間を学校閉庁日と設定しており、学校には教職員が不在となりますが、公区のみなさまにおかれましてはご理解をお願いいたします。

なお、この間に学校へ緊急に連絡する必要がある場合は、教育委員会総務係（TEL54-2006）か、公区の名簿に記載されている校長携帯にご連絡をお願いいたします。

## 12月の主な学校関連の行事予定

1	金	全校集会
2	土	
3	日	公民館祭り
4	月	振替休業日
5	火	C I R
6	水	糠内学園乗り入れ授業（1日目）
7	木	糠内学園乗り入れ授業（2日目）
8	金	糠内学園乗り入れ授業（3日目）
9	土	
10	日	幕別町PTA研究大会
11	月	
12	火	C I R
13	水	職員会議
14	木	
15	金	児童会
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	授業参観日
20	水	
21	木	
22	金	大掃除 終業式
23	土	冬季休業開始（～1/14）
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	学校閉庁日
30	土	学校閉庁日
31	日	大晦日 学校閉庁日

